



地域協働委員会 委員長 村井一介

地域協働委員会では、地域住民と共に協働のまちづくりを推進する運動を行っています。4月にはワールドカフェ形式の市民会議を行いました。来る10月11日(日)には第7回北見ハーフマラソン大会を市民と共に開催し、北見の魅力を広く発信する大会としていきます。

第7回 北見ハーフマラソン大会PR

ハーフ・10km・5km・2.5km 親子ペア
日本陸連公認大会

第7回 北見ハーフマラソン大会

開催日 **2015.10.11** 会場 香りやんせ公園 (住所: 北見市朝日町河川敷)

エントリー開始!! 7月1日水 公式HPよりお申し込み頂けます!! 大会情報随時更新中!
北見ハーフ 案内 http://www.kitami-halfmarathon.jp

ランナーも応援の皆さんも楽しめる大会です!

- 初心者にも嬉しい大会です!
- ランナーへ地図品プレゼント!
- オリジナルマップを○ご提供!
- 北見まちづくりバリアフリー補助事業
- 北見まちづくりバリアフリー補助事業

衛生の手記 写真撮影マット ブレゼント

JCI オホーツク支店 北見営業所 TEL: 0157-24-2762 FAX: 0157-24-2764

大会ポスター

大会開催日: 2015年10月11日(日) <ネット申し込みのみ>

ボランティアスタッフ募集中 TEL.090-6877-2239 担当/清野

受付方法

- インターネット [http://runnet.jp/]
- 参加申込用紙にて(市内公共施設等に配置)
- 《北見ハーフマラソンフェイスブック》
- http://www.facebook.com/5half?fret=ts

JCI 公益社団法人 北見青年会議所

〒090-0065 北海道北見市寿町3丁目1-19 TEL.0157-24-2762 FAX.0157-24-2769
http://www.kitamijc.or.jp E-mail:info@kitamijc.or.jp

若き力から

題字／第58代理事長 帰山 哲雄



初秋の候、皆様におかれましては益々ご健勝のことと
お慶び申し上げます。
日頃より先輩諸氏の皆様におかれましては、現役会員
に対し指導とご鞭撻を賜っておりますこと、そして青
年会員所運動に対する多大なるご協力とご理解をいただ
いておりますことを深く感謝申し上げます。また、七
月第一例会OB例会において多くの先輩諸氏の皆様方
にご参加いただき、交流を深めさせていただきましたこ
とで、現役会員一同を代表して重ねて御礼申し上げます。
二〇五年度も残すところあと四ヶ月となりました。當
青年会議所が展開する運動も一歩ずつ進み終えています
が、まだまだ重要な事業も控えており、気を緩めることなく引き続き邁進していく所存でございますので、更
なるご指導とご鞭撻を賜ります様、改めてお願い申し上
げます。
さて、現役会員の皆さまにおかれましては日々の青年会
議所運動に取り組んで頂いておりますことに深く感謝申
し上げます。残る四ヵ月も引き続き、会員の皆様自身
の役割と責任を今一度自覚し、廻りの方々から見られて
いる立場であることを常に認識し、気概と覚悟を以つて
青年会議所運動に全力で邁進していただきます様、心
よりお願い申し上げます。
最後になりますが、八月二十日に開催されました臨時
総会において、二〇六年度公益社団法人北見青年会議
所の役員承認をはじめ、組織のご承認をいたしました。
村井理事長予定者をはじめとする理事予定者の皆様に
は、理事就任への重いご決断をいたしたことに対し、深く
感謝と心からのお祝いを申し上げます。来年度もす
ばらしい青年会議所運動が展開出来る様、心からご祈
念申し上げます。そして先輩諸氏の皆様におかれまし
ては二〇六年度もご支援いただきます様お願い申し上
げます。



理事長あいさつ

第五十八代理事長
帰山 哲雄

7月第1例会 OB例「組織の絆を次代へ～可能性あふれる未来を目指して～」

7月9日 木曜日ホテル黒部 2F にて 7月第1例会 OB例会「組織の絆を次代へ～可能性あふれる未来を目指して～」を行いました。本例会では、先輩諸氏の皆様に、歴史と伝統を引き継いで現在に至っていることを再確認し、現役メンバーと一緒に共有する中で、先輩諸氏の皆様からの更なるご理解とご協力につなげながら、例会を開催しました!



第46次 北方領土返還要求現地視察大会

7月11日より2日間根室の地にて、我々、北海道JCメンバーが北方領土問題に対して強い当事者意識を持ち、北方領土問題の解決に向け運動を展開する強い思いを内外に示すため、第46次北方領土返還要求現地視察大会に参加いたしました。



6月例会 家族例会

6月例会家族例会 JC family ～ふれ合いから絆へ～を実施いたしました。本例会は、本年度入会のアカデミーメンバー一同が、入会から半年を経てこの日初めての例会開催に向けて一生懸命構築を進めてくれました。



7月第2例会「第62回 北見ぼんちまつり」

本年度も、7月17日（金）より3日にわたり第62回北見ぼんちまつりが開催されました。我々、北見青年会議所は、屯田大綱引きをはじめ、子ども広場やダンスイベント等を通じ、伝統あるお祭りに参加参画することにより、郷土への思いと活力を高めることができました。



8月第1例会～歩きだそう!私たちが創る魅力ある地域!～「自然体験 キッズアドベンチャー」

8月6日(木)より3日にわたり、オホーツクきたみ学生連合と共に、留辺蘂町八方台森林公園にて自然体験を通じた子供達との地域の魅力を感じる体験事業を行いました。



8月第2例会

「We think logically～リーダーとしての考え方を」

8月18日(火) 北見経済センター 2階にて会員資質向上委員会担当の8月第2例会 We think logically～リーダーとしての考え方を～が開催されました。本例会を通して理論的な伝え方やメンバーのビジネススキル向上を図りました。



アカデミー委員会 メンバー紹介 Vol.3



株海田鋼材
中川 大地

皆様始めまして、今年度から北見青年会議所に入会させて頂きました株海田鋼材の中川大地と申します。日頃、建築板金営業、建築資材営業をやっていて、メインは住宅屋根製造をやっております。

今回仕事上お付き合いのある方々から紹介があり、縁あって北見青年会議所に入会することになりました。現社長であります海田有一も北見青年会議所のOBであり社員代表として北見市の為に少しでも力になれるよう精進していきたいと思います。アカデミー委員会は年齢も様々ですが大変心強い人達ばかりで、自分も負けてられないなと思いつながら日々青年会議運動や活動を頑張っていきたいと思います。これから北見青年会議所を通じ、自分自身の成長、北見市の為に何が出来るかを考えながらまだ長いJCライフですが頑張っていきたいと思います。今後ともご指導の程よろしくお願ひいたします。



猪狩総業
猪狩文也

皆様はじめまして、今年度より北見青年会議所に入会させて頂きました猪狩文也と申します。私は北見市内で猪狩総業という建設業を営んでおります。まだまだ未熟な会社ですが宜しくお願い致します。

入会したきっかけは現役メンバーの方に誘われたのですが、正直まだまだ自分は北見青年会議所に入会できるほどの力もないですし、器量も足りないと思っていた。

入会してからまだ間もないですがこんな自分でも少しお力になれると思っています。これから10年青年会議所活動がありますが、少しでも北見青年会議所の力になり北見市の社会貢献や自分の成長をしながら精一杯、取り組んでいきたいと思います。

これから皆様の力を借りることもあると思っていますが何卒よろしくお願い申し上げます。



社会保険労務士法人日本経営労務
和田 美紀

社会保険労務士法人日本経営労務で社会保険労務士として勤務しております和田美紀と申します。企業の経営資源は「ヒト」。そのヒトに関するをお手伝いさせていただくのが私の仕事です。生まれも育ちもこのオホーツク。今までたくさんの方たちに支えられ、助けていただいて参りました。その感謝の気持ちを思っているだけではなく、行動に起こさなければと思い、この度JCに入会させて頂いた次第です。これから青年会議所の活動を通じて、地域の方々に今までの感謝を微力ながらお返ししていくよう、先輩諸氏の築き上げてきた歴史と伝統を大切にし、精一杯頑張らせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。



北信興産(株)
大津 裕幸

この度、北見青年会議所に入会いたしました「大津裕幸」と申します。私は、保険代理店の北信興産(株)に勤務しております。

今から15年前、就職を機に初めて北見市へ

やつて参りましたが、当時より気候・風土・人柄等に魅せられ、いつの日からか永住の地として考えるようになりました。そして今、居を構え、JCの活動に携わることができますに大変感謝しております。

現在の職場には平成26年10月より勤務をしており、職場でもJCでも1年生ということで、様々なことにチャレンジできる環境をいただきましたので、仕事とJCの両立を第一に活動をしていきたいと考えます。



海賊王グループ
長尾 敦

皆様、初めまして。この度北見青年会議所に入会させて頂きました海賊王グループの長尾敦と申します。現在の店舗は、㈱ NYgroup、居酒屋海賊、NEWCLUBPIANO、焼肉居酒屋黒ひげ、派遣会社 AkshconceptCarfamilySHIGE、SparkAgain、阿寒鶴雅内の居酒屋、ラーメン屋、カラオケの8店舗を経営しています。いろいろなことがあり北見青年会議所に入るか迷いましたが、先輩諸氏の熱い話に心を打たれ勉強になると思い入ることを決めました。この青年会議所運動を糧に、会社の仲間を守り夢を叶えらる会社創りをしていきたいと思います。これからも、御指導の程どうぞ宜しくお願い致します。